

### 3/3 写真展「わたしたちの宝もの」

比嘉小学校5・6年生が島内で撮影した写真展「わたしたちの宝もの」が、市立海の文化資料館で開催されました。去年10月に浜比嘉島の比嘉小学校で「デジタルカメラ教室」(地平線会議主催)を開催したのがきっかけ。島で育った感性豊かな12人の子どもたちが、それぞれの“宝もの”をカメラに収めました。



### 3/7・8 第15回テント杯うるま市少年サッカー大会

うるま市サッカー協会主催による少年サッカー大会が、沖縄電力石川火力発電所多目的広場で開催されました。大会当日はあいにくの雨模様でしたが、泥まみれになりながら必死にボールを追いかける子どもたちの姿に、駆け付けた保護者らも応援に力が入っていました。



### 2/15 第4回うるま市スポーツ少年団駅伝大会

市スポーツ少年団主催による駅伝大会が、スポーツ少年団活動の活発化と単位団相互の親睦を図ることを目的に、具志川総合グラウンドを発着点に開催され、21チームが参加しました。参加した選手は1本のタスキを繋ぎ、ゴールを目指して一生懸命競技していました。



### 2/15 第4回うるま市子ども会親子駅伝大会

市子ども会育成者連絡協議会主催による親子駅伝大会が、市具志川総合グラウンド周辺で開催されました。駅伝を通して親子のふれあいをさらに深め、基礎体力の向上を図る目的で開催され、今年は10チームが参加して熱戦が繰り広げられました。



## 健康・福祉への関心を高める

### 第1回うるみん健康・福祉まつり

2月28日、3月1日の両日、楽しみながら健康・福祉への関心を高めることと、健康福祉センター「うるみん」の機能を知っていただくことを目的に同センターで開催されました。

まつりでは、健康相談、温水プールや運動指導室の無料開放、福祉団体の活動を紹介したパネルや福祉機器の展示、ミニデイサービス体験などが行われました。またステージでは、朗読ボランティア「すだち」による巨大紙芝居など多くの団体が多彩な演目を披露しました。



朗読ボランティア「すだち」による巨大紙芝居

## 生け花で市民の心を癒す

### 横田喜代子氏に感謝状を贈呈

市文化協会華道部として50年近く活動する横田喜代子よこた きよこさん(市宮里)は、平成19年12月から毎週ボランティアで市役所本庁舎秘書広報課窓口、平成20年10月からは健康福祉センター「うるみん」のロビーに生け花を飾り、訪れる市民の目を楽しませ、心に癒しを与えています。

横田さんの厚意に対して敬意を表するため、3月5日、うるみん1階ロビーにおいて感謝状を贈呈しました。



うるみんのロビーに飾られた生け花をバックに記念撮影する横田さん